

### ■ SAINT-GENIS-L'ARGENTIÈRE

## C'était le clap de fin pour les écoliers

L'équipe éducative de l'école, dirigée par Romain Poncet, et l'association des parents d'élèves Jaquadi présidée par Carole Thizy, a eu à cœur de proposer une animation de fin d'année, vendredi 3 juillet aux parents et sympathisants de l'école.

Ainsi, par le biais de chants, les 42 élèves des deux classes ont fait passer un message à leurs aînés : « Préservons la forêt ». Ils ont recueilli des applaudissements nourris. Après l'intervention de M.



**SPECTACLE.** Les enfants ont fêté la fin de l'année scolaire.

Zacharie, président de l'association de la cantine, plus de 100 planchas ont été emportées ou consommées sur place dans le plus grand respect des

normes sanitaires en vigueur. La rencontre a généré des échanges conviviaux entre les parents et les professeurs, des retrouvailles appréciées de tous. ■